
DEHOGA Stadtverband Cuxhaven 
 

Protokoll der Vorstandssitzung vom 01.Juli  2020 
 
Anwesende:  Frau Janßen, Herren Kamp, Weber, Kentsch, Carstens, Dohne 

und Finck 
Entschuldigt:  Frau Berger, Herr Kohlen 
Gäste:  Herren Duderstadt (CN) und Rode (CuxGastro) 
 
 
TOP 1 – Formalia  

a) Herr Kamp begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
b) Die Tagesordnung wird ohne Einwände genehmigt. 
c) Das Protokoll vom 03.Juni wird ohne Einwände genehmigt. 

 
TOP 2 – DEHOGA on Corona aktuell  

- KK: Anzeige Restart gut. Nur 1 Rückmeldung zu der Anzeige. Ansonsten 
leider keine Reaktionen. 

- Mwst.- Änderungen ab 01.07.2020: Cuxhavener Finanzamt beschließt bis auf 
Weiteres 80% Speisen und 20% bei Frühstücksaufteilung. Noch keine 
offizielle Verordnung vom BMF (am 02.07. wird 70/30 veröffentlicht). 

- Stand zu den Hilfsprogrammen für die Branche. Fixkostenerstattung bis zu 
80% für Unternehmen. Azubi-KuG-Zuschuss 70%, Zuschuss für erhaltenen 
Ausbildungsplatz 2.000,- € und für neu geschaffenen 3.000,- €. 

- NHC hat KuG offensichtlich als „Sparprogramm“ entdeckt. Das ist unserer 
Meinung nicht der richtige Weg. Wie wurde die Krise genutzt um ggf. gestärkt 
daraus hervorzugehen? Marketing vermeintlich schlecht, andere Regionen 
scheinen besser aufgestellt (Herr Dohne). TWG erstellt ein Netzwerk 
„Synergien durch Vernetzung“ im LK mit den Touristischen 
Regionen/Organisationen auf.  
Herr Krewenka soll eingeladen werden und zu den strategischen Zielen der 
NC zu informieren. 

- Doodle-Liste zur gegenseitigen Belegungsmeldung der Hotels läuft recht gut 
und praktisch. Soll erst einmal so weiterlaufen. 

 
TOP 3 – Beachhotel Sahlenburg 

- Dieses Thema hat Deutschlandweit hohe Wellen geschlagen und zur 
zweifelhaften Bekanntheitssteigerung Cuxhavens beigetragen. Die Inhaber 
haben sich und dem Ruf ihres Hauses sicherlich keinen Gefallen mit ihren 
unglücklichen Aussagen zu übergewichtigen Menschen getan. Der DEHOGA-
Stadtverband hat sich öffentlich ausdrücklich von diesen Aussagen distanziert. 
Mittlerweile kann die Sache wohl als „ausdiskutiert“ betrachtet werden. 

 
TOP 4 – A. Finck zum Sachstand Brandschutz auf Cuxhavener Campingplätze 

- Brandschutz Campingplätze A. Finck: Alle Campingplätze in Cuxhaven 
werden nach dem „Hildebrandt“ im März 2020 brandschutztechnisch 
kontrolliert. Prüfungen haben begonnen. Kommunikation mit Stadt und 
Feuerwehr gestaltet sich schwierig und relativ unnachgiebig. Teilweise sehr 



aufwendige Änderungen sollen kurz bzw. mittelfristig umgesetzt werden. 
Bestandschutz soll vermutlich aufgehoben werden, dann müssten alle 
Verordnungen noch im Sommer/Herbst 2020 umgesetzt werden. Thema ist 
sehr brisant. Der BVCD (Bundesverband der Campingwirtschaft in 
Deutschland) unterstützt die Campingplatz-Betreiber vor Ort, da solche 
Kontrollen und Anpassungen der Behörden in ganz Deutschland grassieren 
und die Camping-Wirtschaft massiv beeinträchtigen. 

 
TOP 4 – CuxGastro  (L. Duderstadt und A. Rode) 

- Siehe Präsentation im Anhang!   Das professionell auftretende, regionale 
Gastronomie-Portal „CuxGastro“ wird eingehend vorgestellt. Man fragt nach 
einer Kooperation / Unterstützung durch den DEHOGA-Stadtverband. 
Unterstützung/Empfehlung als Gegenleistung dafür Sonderpaket/Angebot für 
DEHOGA-Mitglieder (15% DEHOGA-Mitglieder-Rabatt, 12 Monate Laufzeit). 
Eine Verlinkung mit „Visit Cuxhaven!“ sollte angestrebt werden. 
Seite ist einfach selbst zu pflegen, Angebote können eingestellt werden. 
Newsletter, Auswertungstool und Jahresgespräch werden Teil der Betreuung 
sein.  
Der Vorstand beschließt einstimmig, das regionale Gastronomie-Portal 
„CuxGastro“ offiziell zu unterstützen. 
 

TOP 6 +7 : Wird auf den Vorstand im August verschoben! 
 
 

Ende 13:28 Uhr  
gez. Carsten Weber / 1. Juli 2020  


